

名家連ニュース

平成 26 年 11 月 22 日 (土)
発行：特定非営利活動法人
名古屋市精神障害者家族会連合会
会長 堀場 洋二
TEL/FAX (052) 411-2890 NO. 334 号

STOP! 精神科 病棟転換型 居住系施設

院内集会へ各地から170名！

11月13日、参議院議員会館で開催された集会に全国から本人・家族・支援関係者など170名が参加。

6月26日の「日比谷集会」以降、北海道・愛知・長野・大阪・東京・福井・埼玉など全国各地で集会が催されてきました。都道府県での試行事業を阻止に向けた長野県や大阪市の署名運動、大阪府や埼玉県の首長・議長への要望活動が紹介されました。

各地からの報告として、飯塚壽美埼玉県連会長、堀場洋二愛知県連副会長、野村忠良全国精神保健福祉会連合会事務局長も報告者の一員に加わり、その思いを共有してきました。

※日本の精神科病床は世界の精神科病床の20%、国内の病床数の25%を占める異常さです。

※地域で当たり前に必要な制度、支援策のあるべき姿を考えていきましょう。

甲州・東海ブロック家族会 精神保健福祉促進研修会愛知大会

11月13・14日に蒲郡市で開催。803名参加。
糸川昌成氏（東京都医学総合研究所）講演は「専門用語が多い」という声の反面、家族としての苦悩が伝わり「こころ打たれた」という反響も多く寄せられました。

懇親会での「マグロ解体ショー」は大好評！
2日目は4分科会で「アウトリーチ支援」「当事者支援」「家族会のあり方」

「当事者の体験発表会」で本人・家族が抱える課題を学び合いました。交通運賃格差是正と大会宣言を採択。来年は静岡県浜松市で開催されます。



こころの健康を願う家族と市民のつどい 晴ときどき虹

11月15日に「イブルなごや」で開催。185名参加。オープニング「DTMとなないろの仲間たち」のコミカルな演出は好評でした。齋藤玲子氏（薬剤師）の講演後、多くの方々の質問が相次ぎ、薬に対する関心の深さを示しました。丁寧な対応に感激の声が寄せられました。舟橋利彦氏（愛知県精神病院協会会長）は

多忙の中、講演講師を快諾。厚生労働省の資料を基に「精神保健福祉法の改正」と「診療報酬改定」で「医療の問題点を解説して頂きました。時間が充分取れなく反省です。

ジュディ・ヒューマン氏来演！

アメリカ国務省「国際障害者の権利に関する特別顧問」これまで30年以上にわたって世界中の障害者団体と連携し、障害者運動の第一線で活躍。1990年に障害に基づく差別をあらゆる分野で禁止した世界初の差別禁止法（ADA法）制定に中心的役割を果たした。

日時：12月6日（土）13時30分～
場所：アイリス愛知 大会議室 コスモス
定員：150名 参加費：1,000円
主催：愛知障害フォーラム（ADF）